

GRAINES & ROULETTES



Mention spéciale 2020 "Coup de cœur du jury"



Quand une idée peut tout changer !

L'espace public fleurit grâce à des caddies de supermarché véhiculant des compositions végétales.



*Sous les pavés la plage...
Aux Bergues Béatrice a mis
des fleurs dessus aussi.*

QUAI DES BERGUES

L'HISTOIRE DU PROJET

Graines & Roulettes lance une action de « guérilla urbaine » qui propose aux citoyen.ne.s de mettre en place, dans l'espace public urbain, des chariots de supermarché avec des compositions végétales inédites durant les mois d'été. Une grande parade dans les Bastions clôturera l'action en automne.

Cette idée innovante, poétique et originale vise à réenchanter la ville et interroger sur le cadre de vie des genevois.es, tout en initiant les réflexions pour une meilleure végétalisation de la ville.



100 m² de petits bonheurs :

Lieu

Ville de Genève

Porteurs du projet

M. Pierre Robyr & Mme Emilie Laici

Partenaires

- Habitant.e.s, collectifs ou associations
- Grandes enseignes



COURS DE RIVE

India et Arnaud se sont mis à la permaculture pendant le semi-confinement. « À Rive où on vit il n'y a pas grand chose, j'y verrai bien quelques arbres ou des fleurs, un peu de couleur! »



Quand Romeo regarde en bas, il voit des cailloux et encore des cailloux. Alors avec sa grand-mère Rosa ils ont créé un jardin au beau milieu.

PLACE DU VELODROME



Sergio se dit que le centre de tri en bas de chez lui c'est super, pourquoi ne pas y faire pousser un mini potager?

RUE VALLIN